

Escrito por

Lunes, 02 de Septiembre de 2013 00:00 -

---



**La Dirección de Juventud organizó junto a otras áreas de la Municipalidad de Apóstoles unas jornadas recreativas y de salud en el CIC B° Estación ubicado en el barrio Lomas del Mirador. El objetivo de la misma fue dar a conocer las funciones del CIC y que los vecinos se acerquen, que se habitúen a asistir, ya que hay profesionales de salud y se pueden realizar diversas actividades. Participaron los alumnos y docentes de la Escuela N° 853 □ y de la Escuela N° 71 y vecinos del lugar.**

En las jornadas estuvieron presentes miembros de la mesa de gestión del CIC, la Secretaria de Gobierno Cristina Merenda, la Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce, el Director de Bromatología y zoonosis, Alejandro Tkachuk, el Director de Ambiente, Gustavo Carvallo entre otros.

Se realizaron diversas actividades con los niños como charla sobre el cuidado del medio ambiente y la importancia del reciclado de basura, y se les convido con bollo y chocolate. En la jornada estuvieron los profesionales de salud para atender aquellos que necesitaban realizar algunas consultas médicas y completar el calendario de vacunación. El Departamento de Bromatología estuvo realizando vacunación antirrábica para colaborar con la actividad. Luego las direcciones y secretarias municipales presentes, organizaron diferentes juegos con los chicos.

En ese marco la Dirección de Ambiente celebro el día del árbol, plantando especies nativas en la plazoleta de juegos del barrio Lomas, para concientizar a los más jóvenes sobre los cuidados del ambiente y la importancia de los árboles.

{phocagallery view=category|categoryid=819|limitstart=0|limitcount=0}